



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: Gordillo Rosales Yuri Janeth

TEMA: La construcción del trabajo social

PARCIAL: 3

MATERIA: Trabajo Social I I

NOMBRE DEL PROFESOR: Asli Belén Calderón

LICENCIATURA: Trabajo Social y Gestiones Comunitarias

LA CONTRUCCION DEL TRABAJO SOCIAL.

1.3 UNA METODOLOGIA COMO MEDIO Y FIN.

Se refiere básicamente el estudio de los métodos reviste un carácter general, que para trabajo social corresponde ala manera particular de estudiar sus métodos. Es el marco teórico que y sistemático que se usa para la resolución de un problema a lo largo de la investigación. Son procedimientos técnicas, o herramientas que se usan para llevar acabo una investigación el proceso metodológico bien sea como caso, grupos, o comunidad comprende el diagnostico social la planeación la programación la ejecución y la evolución

1.4 EL TRABAJO SOCIAL EN AMERICA LATINA . LA RECONCEPTUALISACION

El eje de la reconceptualisacion del trabajo social fue la transformación estructural, es decir que estaba presente la necesidad de replantear el modelo de sociedad y la idea de una patria grande en latinoamericana por la que lucharon San Martin, Bolívar, Artigas. A finales de la década 1960 inspirado en los pensamientos de Antonio Gramsci surgió un movimiento de reconceptualisacion que propuso modificar el objeto de trabajo social para que se aleje del asistencialismo y adopte una postura critica teniendo en cuenta el contexto político del campo de acción.

1.5 Distinguiendo asistencia social, servicio social y trabajo social

La asistencia social Es una acción puntual tendiente a pailar las emergencias sociales. Servicio social acción mas sistematizada mas tcnica, fundada en el reconocimiento de los derechos sociales de las personas de ser atendidas por el estado en sus necesidades.
Trabajo social tiene una perspectiva comunitaria y global y prácticamente es una movilizador de relaciones humanas para que los actores logren organizadamente sus objetivos.

1.6 UNA REFLEXION EPITOMOLOGICA ACERCA DE LOS PARADIGMAS

Parte del que hacer filosófico y entendiendo esta disciplina según Karl Jaspers como aquella concentración mediante la cual el hombre llega a ser el mismo al hacerse partcipe de la realidad la reflexión epistemológico sería un ir de camino y sus preguntas son mas esenciales que sus respuestas ya que toda se convierte en una nueva pregunta